

仮屋原地区激特事業～7月末に完成！！

平成17年9月の台風14号が深年川流域にもたらした甚大な被害を軽減するため、平成19年3月から改修を進めてきました国富町仮屋原地区の激甚災害対策特別緊急事業（通称：激特事業）が今月末に完成します。

工事に全面的にご協力頂きました地元住民の皆様、国富町職員の皆様、本当にありがとうございました。紙面を借りまして御礼申し上げます。

尚、8月初旬に現地見学会を開催しますので地区住民の皆様の参加方よろしくお願い致します。

事業概要

事業内容	延長等
築堤	約 220m
護岸	約 230m
河道掘削	約34,000m ³
樋門	1箇所
事業費	約2億4000万円

仮屋原地区外水氾濫状況写真

<H17年9月5日16時頃>

深年川と三名川合流点付近



ふるさと農道（仮屋原川付近）



工事着手前（H19年3月）



工事施工中（H20年7月）

＝ 地域の話題コーナー ＝

7月4日(金) 本庄中学校で「出前講座」が開催されました！！

7月4日(金)午後7時30分から、家庭教育学級の一環として本庄出張所長を講師に「出前講座：平成17年9月台風14号出水から学ぶ！！」が開催され、国富町立本庄中学校の保護者及び先生方が18名参加しました。まず講座に先立ち河川の流量や水質等に関する「知っとこクイズ」なるものを行い、その回答を説明した後、台風14号水害で浮き彫りになった課題や地域づくりの方向性、具体的施策等が話され、質疑応答の後、保護者の代表の方からお礼の言葉を頂きました。熱心な聴講ありがとうございました。



＝「ウナギつかみ取り大会」に綾小学校4年生67名が挑戦＝



綾漁業協同組合主催による「ウナギつかみ取り大会」が7月11日(金)14時から本庄川(綾南川)三本松橋上流河川敷で開催され、綾町立綾小学校4年生67名が参加しました。大会の最後には、ウナギ及びモクスガニの放流も行われました。早く大きくなってネ！！

河川巡視で見つけた四季のアルバム

(ムシトリナデシコ) (オオキンケイギク) (ヤナギハナガサ) (ヤブカンソウ)



<5月12日>



<5月14日>



<6月17日>



<7月 3日>

河川に関する問い合わせ先

国土交通省宮崎河川国道事務所本庄出張所

〒880-1101 宮崎県東諸県郡国富町大字本庄5056-7

電話 0985-75-2179(土日・祝祭日及び夜間は留守電となります)

宮崎河川国道事務所ホームページ <http://www.qsr.mlit.go.jp/miyazaki>